

La localidad de Catapilco, en la comuna de Zapallar celebra la jornada de este martes 3 de agosto 431 años de historia. Su nombre proviene del mapudungun *katan*, perforar o abrir y *pilko*, tubo o bombilla, significando “valle como tubo abierto”

Tiene 1.408 habitantes por el momento. Es sede de una antigua hacienda colonial que fue el núcleo del pueblo de Zapallar. Su primer dueño español fue el conquistador de Chile [Francisco Hernández de Herrera y López](#). Posteriormente, en el siglo XIX, esta localidad se formó cuando el dueño de la hacienda, el diplomático y político [Luis del Porto Seguro Ovalle](#), diseñó el pueblo y autorizó la creación de la [estación ferroviaria Catapilco](#).

Anuncio Patrocinado

Con motivo de esta gran celebración, la Municipalidad de Zapallar elaboró un video conmemorativo para festejar este nuevo aniversario:

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

